

Invisible à nos yeux, elle reste visible dans nos cœurs.

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.*

Alain et Dominique DESCAMPS-DEBROUX,
Serge DEBROUX,

ses enfants ;

Michaël RESTIAU et Vanessa RIETVELDE,
Sélim et Céline ATTIA-RESTIAU,
Lionel et Sabrina DEBROUX-MERCKX,
Loïc DEBROUX et Saska DEPREZ,
Anaïs DEBROUX,
Guillaume et Marie-Noëlle DESCAMPS-DERYCK
Agnès DESCAMPS,

ses petits-enfants ;

Lyssia et Yanis,
Camille et Annabelle,
Lindsey et Hannah,

ses arrière-petits-enfants ;

Lucien (†) et Marie-Josée DEBROUX-VANDERWAEVEN, leurs enfants et petits-enfants,
Jean-Marie (†) et Jocelyne HOUSSA-DUPUIS, leurs enfants et petites-filles,
Gaspard et Nicole CROCE-DUPUIS, leurs enfants et petites-filles,
ses soeurs, beaux-frères, belle-sœur, neveux, nièces, petits-neveux et petites-nièces ;

Bruno THIELEMANS,

son filleul ;

Les familles DEBROUX, DUPUIS, HULET, CARCANO et apparentées

vous font part avec tristesse du décès de

Liliane DUPUIS

veuve de Raymond DEBROUX

née à Rixensart le 11 novembre 1933 et décédée à Ottignies le 16 novembre 2019.

Un hommage peut lui être rendu au funérarium de Rixensart (rue de la Gare, 9a)
ces lundi 18 et mardi 19 de 18 heures à 20 heures.

La liturgie des funérailles, suivie de l'inhumation au cimetière de Bourgeois,
sera célébrée en l'église paroissiale Saint-François-Xavier à Bourgeois-Rixensart

le jeudi 21 novembre 2019 à 10 heures.

Réunion à l'église.

*La famille remercie chaleureusement le Docteur LEMAIRE, le service de cardiologie et les soins palliatifs
de la clinique Saint-Pierre à Ottignies pour leurs bons soins et leur dévouement.*